

REVENONS UN PEU EN ARRIÈRE DANS LE TEMPS :

Lorsque vous étiez jeune, vos amis, vos parents, grands-parents avaient-ils des chiens? Étaient-ils propres et bien éduqués? Il y a de grandes chances pour que la réponse soit « OUI ».

Alors je vous pose la question suivante: ces chiens étaient-ils dans des cages ? Je parie que la réponse sera « **JAMAIS** ».



DE NOS JOURS, LA NOUVELLE TENDANCE EN ÉDUCATION EST LA CAGE. EST-CE LA SOLUTION?

Le mot cage est remplacé par le concept de « maison ». Il est plus simple de convaincre les propriétaires sur les bienfaits de cette dernière pour résoudre rapidement les problèmes comportementaux de leurs chiens.

La cage est-elle bénéfique pour la santé physique et mentale de votre chien ou est-elle juste là pour vous faciliter votre vie quotidienne ?

Quand il y a une façon plus humaine, pourquoi soumettre nos compagnons à cette méthode alors qu'il est évident qu'elle n'est pas dans leur meilleur intérêt?

Vous voulez que votre chien soit un participant actif à part entière dans votre maison et dans votre vie?

Les cages ne permettront pas que cela arrive.

Êtes-vous prêt à revoir
votre façon de penser et
comprendre l'impact de
la cage sur votre
compagnon?



Pour plus d'informations sur les cages :

Lisez l'article « The Crate debate »
de Roz Pooley, dog trainer and behaviour
counsellor and the owner of The Mutty
Professor in Bristol. United Kingdom
(August 18, 2015)
Sur www.pdte.eu

TÉRÉSA GOMES
theresa190@hotmail.com

LES VARI-KENNELS/ LES CAGES

CE QUI SE CACHE DERRIÈRE LES BARREAUX



QU'EST-CE QU'UN VARI-KENNEL ?

C'est une cage de transport permettant de transporter son animal en toute sécurité.

Il est indispensable que cette dernière soit adaptée à l'animal.

La cage de transport idéale doit avant tout être assez grande pour que le chien puisse se coucher (sur le flan), se tourner et rester debout, s'il le souhaite. Elle doit être aérée, confortable (munie d'un coussin), sûre (sans éléments saillants susceptibles de blesser l'animal). Une cage de transport doit par ailleurs être facile à fermer et ouvrir, solide et aisément lavable.

En cas de transport de plus longue durée, les modèles de cages disposant d'un dispositif de distribution d'eau et d'alimentation sont à privilégier.



LES CONSÉQUENCES LIÉES À L'UTILISATION ABUSIVE DE CES VARI-KENNELS

- Les cages privent les chiens de la possibilité de réaliser certains de leurs besoins les plus élémentaires, tels que la liberté de se promener, la possibilité de se soulager, et la capacité de s'étirer et se détendre. Elles les empêchent également d'interagir avec leur environnement et d'apprendre comment se comporter dans un environnement humain.



- Le chien n'a pas la possibilité d'interagir avec ses maîtres et les autres animaux de la famille. Ainsi, il développera un manque de socialisation générale que ce soit avec ses congénères ou avec les humains.

- Le chien se sent isolé de sa famille, ce qui va augmenter les problèmes de comportement et son anxiété.



- Le niveau de stress du chien augmente lorsqu'il ne peut pas fuir.

- Après plusieurs heures dans sa cage et au retour de son maître, le chien peut devenir hystérique, avec le temps, à l'ouverture de la porte.



- Un confinement à long terme est préjudiciable au bien-être physique et psychologique du chien. Il peut développer de nombreux troubles tels que : agression, retrait, hyperactivité, dépression, troubles de l'alimentation, léchages obsessionnels, anxiété de séparation et également des infections urinaires dues au fait de se retenir trop longtemps.
- Les muscles du chien deviendront tendus et douloureux s'ils sont laissés dans la même position toute la journée. Cette situation est extrêmement malsaine pour le chien. Dans la plupart des cas, les chiens auront des problèmes musculaires tels que l'atrophie et des déformations, car ils ne peuvent pas bouger assez. Les chiens qui ont été en cage (la plupart du temps, depuis plusieurs années), sont actuellement presque paralysés et certains ont des difficultés à marcher.



ÉTUDE : METTRE EN CAGE

CETTE PRATIQUE COMMUNE PEUT ÊTRE LA CAUSE DE LA MALADIE MENTALE CHEZ LES CHIENS

L'étude a été menée par des chercheurs de l'Université d'Edimbourg et l'Institut anthropozoologie à l'Université de Bristol (Royaume-Uni). Elle a impliqué 30 bergers allemands mâles très socialisés et formés comme chiens de police. Aucun des chiens n'était médicalisé.

93% des chiens policiers mis en chenil ont eu des comportements répétitifs (aller-venir, le filage, rebondir sur les murs) ce qui est caractéristique des maladies mentales.

Alors imaginez les conséquences sur un chien enfermé toute la journée, aucunement stimulé dans la journée (contrairement au chien de police).